



Développement durable : la 1ère maison labellisée "minergie" dans la région

mardi 29 avril 2008, par [lpe](#)

Dans le sud de la vienne, sur la commune de St Pierre d'Exideuil vient de sortir de terre la première maison labellisée « Minergie » de la région Poitou Charentes et la troisième en France.

Le label suisse « Minergie » certifie les performances énergétiques de la maison en respectant l'exigence de 42 kWh/m²/an pour les constructions neuves. Les critères pour y parvenir tiennent compte des besoins énergétiques suivants : le chauffage, l'eau chaude sanitaire et la ventilation.

[Lire la suite de l'article en cliquant ici](#)